
 

        Bosco Chiesanuova, 22/08/2024 

 

Al Signor Sindaco 

Claudio Meloƫ 

 

INTERROGAZIONE CON RICHIESTA DI RISPOSTA ORALE N. 6: calendario raccolta rifiuƟ 

 

Il Gruppo consiliare UNA NUOVA VOCE PER BOSCO, nelle persone dei suoi Consiglieri Riccardo 
Meneghelli, Andreina Canteri, Davide Gainelli e Ivan Perini, 

CONSIDERATO 

che l’intensificazione del calendario di rifiuƟ, temaƟca di primario interesse dei ciƩadini, come 
evidenziato anche dalla Lista Civica dello scrivente Gruppo Consigliare, a differenza di quanto riferito 
anche da arƟcoli di quoƟdiani locali (es. L’Arena), non appare invece adoƩata, tenuto conto che è la 
medesima di quella già prevista nei calendari di raccolta degli anni precedenƟ  

TENUTO ALTRESI’ CONTO  

che in parƟcolare a cavallo del “ferragosto” il nostro Comune, complici le temperature alte esƟve, è 
molto frequentato da villeggianƟ e turisƟ, il che rende ancora più insufficiente il calendario di 
raccolta dei rifiuƟ esistente, come evidenziato dai cumuli di immondizia nelle aree di raccolte dei 
rifiuƟ (es. all’uscita dal centro del paese in zona ristorante “La Baita”, zona villaggio Aurora), che offre 
un’indecorosa immagine del nostro paese e della qualità dei servizi offerƟ e della cura prestata, e 
ciò anche in occasione dello svolgimento del Lessinia Film FesƟval che cosƟtuisce una vetrina del 
nostro Comune 

CHIEDE  

che venga urgentemente e stabilmente intensificato il calendario di raccolta durante tuƩo l’anno 
(come del resto anche indicato dal Sindaco nel proprio discorso programmaƟco durante il primo 



Consiglio Comunale del 24.06.2024) e sopraƩuƩo intensificato nel periodo esƟvo, in parƟcolar nel 
periodo da ferragosto a inizio seƩembre (in tale periodo con una raccolta pressoché quoƟdiana). 

CHIEDE ALTRESI’ 

che alla presente integrazione venga data risposta orale. 

 

         UNA NUOVA VOCE PER BOSCO 


